

伊豆の国市立大仁小学校



学校だより

令和元年度
10月31日



実りの秋、体験の秋

暑さも和らぎ、勉強や運動、読書……に取り組みやすい季節になりました。学校では、各学年、様々な行事が行われ子どもたちの活躍が見られます。

6年生修学旅行

10/10（木）～11（金）、6年生が東京方面へ修学旅行に行ってきました。調べ学習や準備を進め、自分たちで創り上げた修学旅行です。当日を楽しみに待ち、計画の段階から主体的に取り組んだ分、充実した旅行になりました。



なかよし交流会

10/21（月）修善寺南小学校に田方地区の特別支援学級の児童生徒が一堂に集まり、なかよし交流会が開かれました。小学生だけでなく中学生とも交流を深めたり、合奏を披露したり、楽しく過ごすことができました。

5年生自然教室

9/25（水）～26（木）、5年生は箱根の里に行ってきました。かまどで火をおこしての夕食作りやキャンプファイヤーなど貴重な体験をしました。体験を通して仲間と協力すること、困難を乗り越えたときの喜びを感じました。



4年生音楽発表会

10/17（木）市内の小中学校代表による音楽発表会がアクシスかつらぎで行われました。緊張しながらも、心を一つにし、9月からの練習の成果を発揮しました。

3年生社会科見学

10/29(火)に3年生は丹那牛乳・オラッチェへ社会科見学に行きました。毎日給食で飲んでいる牛乳工場の見学です。アイスクリーム作りも体験し、牛乳が様々な食品に加工されていることも学びました。



2年生生活科校外学習

2年生は狩野川リバーサイドパークへの校外学習が11/1に延期となりました。テーマは、「秋の公園で、友だちと仲良く遊ぼう」です。生活科の学習として秋の自然にふれるだけでなく、学校から目的地までの歩き方、安全に気をつけた遊び方など体験します。



1年生生活科校外学習

10/17(木)、1年生は楽寿園に生活科の校外学習で出かけました。電車に乗って公共のマナーを学んだり、秋の自然と親しんだりしました。

○ 資源回収のお知らせ

現在、第2回目の資源回収実施中です。段ボール、新聞、雑誌、アルミ缶を回収します。収益は、子どもたちの活動に役立つ物の購入に充てたいと考えています。1/24まで実施しますので、校門を入れてすぐ左側、昇降口横の教室前にお持ちください。ご協力をお願いいたします。

○ みんなのヘルプ相談窓口(フリーダイヤル)について

県教育委員会では、教職員による不正行為等の未然防止及び早期発見のため児童生徒からの通報を受け付ける「みんなのヘルプ相談窓口」を設置しています。

連絡先は、フリーダイヤル 0120-793-242 です。

【大仁小学校】〒410-2321 伊豆の国市三福325

TEL 0558-76-1074 FAX 0558-76-4473 文責：教頭 牧野

HPアドレス <http://ohito-sho.izunokuni.ed.jp/>

保護者の皆さんからの御意見をお待ちしています。

教職員の指導に関しても、不適切であると感じられることがあればお知らせ下さい。

